



Comunicado 39/2021-22

Acuerdo de patrocinio entre Iberdrola y la RFEP para potenciar el deporte femenino

La RFEP e Iberdrola se unen para trabajar conjuntamente en todas sus modalidades

Como ya anunciamos en la última reunión con los clubs de la 1ª división nacional de hockey línea femenino. La Real Federación Española de Patinaje e Iberdrola han llegado a un acuerdo de patrocinio para impulsar el deporte femenino dentro de la federación. Estos han sido los principales convenios firmados:

- Patrocinador de las Selecciones Nacionales Femeninas de las diferentes especialidades dentro del Patinaje.
- Patrocinador principal de la Liga Élite Femenina.
- Patrocinador principal de las Copa de la Reina de Hockey Línea.

Esta novedad confirma a Iberdrola para afianzar el desarrollo del deporte femenino en la RFEP. La Liga Élite Femenina se ha adherido como competición con *naming right* Iberdrola y pasará a llamarse oficialmente Liga Élite Iberdrola.

Comité Nacional Hockey Línea Barcelona, 29 de marzo de 2022.











